

Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber Sambang Warga untuk Tingkatkan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

May 17, 2024 - 11:37



Polres Cianjur — Dalam upaya memperkuat keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta mendekatkan diri dengan warga, Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber melaksanakan kegiatan sambang warga di wilayah hukum Polsek Sukanagara Polres Cianjur pada Jumat, 17 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari program rutin Polsek Cibeber untuk meningkatkan komunikasi dan kerjasama antara polisi dan masyarakat.

Dalam kegiatan yang dimulai sejak pagi hari tersebut, Bhabinkamtibmas mengunjungi beberapa rumah warga untuk berdialog langsung, mendengarkan keluhan, serta memberikan himbauan terkait kamtibmas. Warga menyambut baik kunjungan ini dan merasa lebih dekat dengan polisi, sehingga memudahkan penyampaian aspirasi dan informasi penting terkait keamanan di lingkungan mereka.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeber, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan sambang warga yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. "Kegiatan ini sangat penting untuk menjalin hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan terlindungi dengan kehadiran polisi di tengah-tengah mereka," ujar Kapolsek Cibeber.

Selama kegiatan berlangsung, Bhabinkamtibmas tidak hanya mendengarkan keluhan warga, tetapi juga memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Beberapa topik yang dibahas antara lain pencegahan tindak kriminal, pentingnya siskamling, serta langkah-langkah yang harus dilakukan jika menemukan tindakan mencurigakan. "Kami mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Partisipasi aktif dari warga sangat membantu kami dalam mencegah tindak kriminal," kata Bhabinkamtibmas.

Warga yang dikunjungi mengungkapkan rasa terima kasih atas perhatian dan kunjungan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. "Kami merasa lebih tenang dengan adanya kunjungan dari polisi. Informasi dan himbauan yang diberikan sangat bermanfaat bagi kami," ujar salah satu warga.

Kapolsek Cibeber menegaskan bahwa kegiatan sambang warga ini akan terus dilakukan secara rutin sebagai bagian dari upaya menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. "Kegiatan sambang ini adalah bentuk nyata kepedulian kami terhadap keamanan dan kenyamanan masyarakat. Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah-tengah masyarakat dan siap membantu mereka kapan saja dibutuhkan," tambah Kapolsek Cibeber.

Dengan adanya kegiatan sambang warga ini, Polsek Cibeber berharap dapat membangun kepercayaan masyarakat terhadap polisi serta meningkatkan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Kegiatan ini juga diharapkan dapat mendorong masyarakat untuk lebih aktif melaporkan setiap kejadian atau situasi yang berpotensi mengganggu kamtibmas.